

24Jam

Anggota Koramil 12/Mranggen Berikan Materi Wasbang dan Bela Negara Kepada Calon Pengurus OSIS SMA N 1 Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Dec 15, 2022 - 18:10



Bentuk Karakter, Anggota Koramil 12/Mranggen Berikan Materi Wasbang dan Bela Negara Kepada Calon Pengurus OSIS SMA N 1 Mranggen

DEMAK – Dua anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Abdul Latif dan Serda Achmad Safii memberikan materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara kepada siswa-siswi SMA N 1 Mranggen yang terpilih menjadi pengurus OSIS. Acara yang digelar di aula kampus ini dalam rangka LDKS (Latihan Kepemimpinan Dasar Siswa) OSIS periode 2022 – 2023, Rabu (14/12/2022) siang kemarin.

Kepala SMA Sugiharto, S.Pd., M.Pd dalam kesempatan itu menyampaikan, bahwa makna dan hakikat serta penjabaran materi wawasan kebangsaan dan nilai-nilai bela negara penting untuk dipahami khususnya oleh siswa siswi calon pengurus OSIS, mengingat kedudukannya sebagai pengurus OSIS yang berperan dalam mempererat persatuan dan kesatuan di sekolah, serta sebagai tauladan bagi siswa siswi lainnya.



“Kegiatan ini diberikan agar semua pengurus OSIS yang baru nantinya bisa mengerti dan memahami apa yang menjadi tugasnya, sehingga akan melaksanakannya dengan penuh tanggung jawab, mampu memberikan kontribusi terbaik kepada sekolah, keluarga, masyarakat dan lingkungan sosial di sekitarnya,” jelasnya.

Ia meminta agar para siswa siswi peserta LDKS melaksanakan kegiatan dengan baik dan tanggungjawab, dengan mengikuti materi yang diberikan oleh instruktur, baik oleh anggota Koramil maupun dari pihak guru, sehingga materi yang disampaikan dapat masuk ke dalam hati dan dapat diamankan dikemudian hari.

Sementara itu, Sertu Abdul Latif bersama Serda Achmad Safii dalam materinya menyampaikan tentang pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara bagi generasi muda, mengingat konsep wawasan kebangsaan adalah komponen sangat mendasar bagi bangsa Indonesia. Wawasan kebangsaan adalah konsep yang membedakan bangsa Indonesia dengan bangsa-bangsa lain di dunia ini. Tujuan utama wawasan kebangsaan adalah membangun dan mengembangkan persatuan dan kesatuan.

“Semoga dengan apa yang kita sampaikan, dapat tercipta karakter siswa untuk menjadi lebih mandiri serta memiliki jiwa kepemimpinan, memiliki jiwa yang kooperatif dan memiliki kemampuan komunikasi yang baik kepada para siswa calon pengurus OSIS, tanggungjawab dan tidak mudah terjerumus ke dalam hal-hal negatif, serta bisa memimpin diantara siswa lainnya,” tutup Sertu Abdul Latif.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak